

El equipo del CARME se forma en intervención social con perspectiva de género

Se busca integrar la perspectiva feminista en la intervención con mujeres y menores.

“Intervención social con perspectiva de género” es el título de la formación que ha realizado el equipo del CARME de Vitoria-Gasteiz recientemente. Una formación que ha constado de cinco sesiones presenciales y que ha sido impartida por **Ana Unzaga** de la consultora AZ Participación.

“El objetivo de esta formación ha sido consolidar las herramientas de intervención, integrando una perspectiva feminista de manera transversal en los procesos de las mujeres y menores con las que trabajamos en el día a día”, explica **Garbiñe Llano**, coordinadora del CARME.

A través de la participación, el diálogo y la experiencia de cada una de las



participantes se generaron espacios de reflexión sobre la manera de situarse en la intervención. “Esto nos ha planteado un constante debate que nos ha permitido aprender de manera horizontal y multidireccional”, añade Llano.

*Área Comunicación
Abril 2024*